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様式第1号(第5条関係) 

 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  令和４年度第４回しょうぶ会館運営委員会 

開 催 年 月 日  令和５年３月２７日（月） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  午前１０時３０分 から 午前１１時３７分 

開 催 場 所  しょうぶ会館 小ホール 

議 長 氏 名  水島輝彦 

出 席 委 員 ( 者 ) 氏 名 
 水島輝彦、水島芳子、古澤京子、樋口しげ子、石井 宏、 

 木村 栄、内田健二、矢嶋正俊、三浦 駿、山崎 豊 

欠 席 委 員 ( 者 ) 氏 名  なし 

説 明 者 の 職 氏 名 

 菖蒲総合支所 支所長 海老島正純 

 しょうぶ会館 副館長 増田治司 

 しょうぶ会館 担当主査 大八木正浩 

 しょうぶ会館 担当主査 青木幸弘 

 総務部 参事兼人権推進課長 坂東勝則 

 教育部 参事兼生涯学習課長 小森谷修 

 教育部生涯学習課 課長補佐兼係長 菊地俊一 

 教育部生涯学習課 主事 恩田 栞 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

 しょうぶ会館 副館長 増田治司 

 しょうぶ会館 担当主査 大八木正浩 

 しょうぶ会館 担当主査 青木幸弘 

 しょうぶ会館 主任 大野 実 

 しょうぶ会館 主任 植竹昭美 

会 議 次 第 

 〇第４回しょうぶ会館運営委員会 

 １ 開会 

 ２ あいさつ 

 ３ 議題 

（１） 令和５年度事業計画（案）について 

（２） 令和５年度予算について 

（３） ポピーまつり（案）について 

（４） こどもまつり（案）について 

 ４ その他 

 ５ 閉会 

配 布 資 料 

 ・次第 

 ・令和５年度事業計画（案）について 

 ・令和５年度予算について 

・ポピーまつり（案）について 

・ポピーまつりポスター（案１）、（案２）、（案３） 

 ・こどもまつり（案）について 

会 議 の 公 開 又 は 非 公 開  公 開 

傍 聴 人 数  ０ 人 
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様式第２号（第５条関係） 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 ・ 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

大八木担当主査 

 

皆様こんにちは。 

只今より、令和４年度第４回しょうぶ会館運営委員会を開会いたします。 

本日は、水島会長様をはじめ、運営委員の皆様には、ご多忙の中ご出席いた

だきまして誠にありがとうございます。 

私は、本日の進行を務めさせていただきます、しょうぶ会館の増田でござい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

本日、委員の全員が出席されておりますので、しょうぶ会館運営委員会規則

第６条第２項に基づきまして、開会できますことをご報告申し上げます。 

次に、会議録の公開及び傍聴について、本日の会議内容につきましては、会

議録を公開しておりますので、録音させていただきますことを予め、ご了承く

ださい。 

また、審議会等の会議の公開に関する条例に基づき、会議は、原則公開とし

ており、会議の傍聴を認めております。本日の傍聴者は、現在のところおりま

せん。 

次に、会議録の署名でございますが、今回の会議録にご署名いただく委員

は、内田健二委員と三浦駿委員のお二人にお願いいたします。 

会議録が完成次第、指名された委員さんには、ご署名をお願いしたいと存じ

ます。 

続きまして、本日の資料のご説明をいたします。お手元の資料をご覧くださ

い。 

事前配布資料といたしまして、本日の次第Ａ４、１枚と議題（１）令和５年

度事業計画（案）について、Ａ３ホチキス留め３枚と議題（２）令和５年度予

算についてＡ３、１枚と議題（３）ポピーまつり（案）についてＡ４、１枚と

Ａ３ポスター、３枚と議題（４）こどもまつり（案）についてＡ４、１枚でご

ざいます。 

以上になりますが、お手元にございますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

それでは、次第の２あいさつでございます。 

はじめに、しょうぶ会館運営委員会会長 水島輝彦様よりごあいさつをお願

いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

 

こんにちは。 

今回は第４回ということで、令和５年度事業計画と予算なので、重要な会議

でございます。 

説明を簡単に簡略的そしてわかりやすく、時間をかけないで、説明してもら

えればありがたいと思います。 

毎年やっている事業はそのままで、代わる事業を重点的に説明してもらえば

ありがたいと思いますで、よろしくお願いしたいと思います。 

和気あいあいを基に、運営委員会を進めて参りたいと思います。 

よろしくご説明をお願いしたいと思います。 

 

ありがとうございました。 

それでは、次第の３、議題に入りたいと存じます。 

議事の進行につきましては、久喜市しょうぶ会館運営委員会規則第６条第1

項の規定によりまして、会長が議長となることとなっておりますので、水島会

長様に議長となり議事の進行をお願いしたいと存じます。 

水島会長よろしくお願いいたします。 

 

それでは、事業計画、事業予算は、関連がありますので合わせて議題といた

します。事務局の説明をよろしくお願いします。 

 

それでは、議題（１）令和５年度事業計画（案）につきまして、ご説明させ

ていただきます。 
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水島会長 

 

 

 

 

 

 

 

増田副館長 

 

 

 

令和５年度事業計画（案）について、個別事業につきましては合計６６の個

別事業で構成されています。 

この６６の個別事業について、資料の１ページ～５ページとなっておりま

す。４年度からの継続事業として５６事業、５年度からの新規事業として、 

１０事業が組まれています。 

６６個別事業のうち、継続事業を除いた、令和５年度に計画を予定しており

ます１０の個別事業につきまして、個別事業名と実施日について説明をしま

す。資料の２ページをご覧ください。 

№２３ぬりえ広場７月～１２月でございます。 

続きまして、資料の４ページをご覧ください。 

№５３ドッジボール大会９月下旬でございます。 

№５４納涼会７月下旬でございます。 

№５５ニュースポーツ教室９月～１１月でございます。 

№５６青空読み聞かせ会７月～１０月でございます。 

№５７夏休み健康ラジオ体操 夏休み期間中でございます。 

№５８さわやか講座ノルディックウォーキング教室１０月でございます。 

№５９初心者スマートフォン教室７月でございます。 

№６０さわやか講座ヨガ教室９月でございます。 

資料の５ページをご覧ください。 

№６１移動動物園５月と１０月でございます。 

１０事業が令和５年度新規事業となります。 

なお、令和４年度事業をもって廃止した事業につきましては、夜卓球、ドラ

イフラワー教室、めばえ広場、親子でファイティング、アマビエ作り、ディス

クゴルフ、秋の味覚体験、レザーアクセサリー、バスケットボール教室でござ

います。 

以上が令和５年度事業計画（案）についての説明となります。 

 

続きまして、議題（２）令和５年度予算について、ご説明させていただきま

す。 

しょうぶ会館事業予算の歳入でございます。 

しょうぶ会館使用料と会館運営に関する補助金とコピー使用料になります。

令和４年度との比較では増減はありません。歳入予算額は、８，６０５千円で

ございます。 

次に、歳出でございます。 

１報酬につきましては、毎年運営委員会委員の定数１２名で予算を計上して

おりましたが、現在の支払い対象の６名分と未委嘱の２名分の計８人分で計上

したことから、２１６千円の減額となりました。 

３職員手当につきましては、時間外勤務手当でございまして、令和４年度に

引き続き、職員１名減の影響や事業の事前準備及び片付けなどのために、 

８６７千円増額となりました。 

１２委託料につきましては、新たに会館改修に伴う設計業務として 

１６，５００千円を計上しております。しょうぶ会館は、昭和６０年４月に開

館して以来３７年が経過し、老朽化が進み、劣化調査の結果、改修を要する箇

所がありますことから、計上いたしました。 

１３使用料及び賃借料につきましては、会館利用者などの送迎を行うため、

新たに自動車借上料９２４千円を計上いたしました。 

歳出予算額は、令和４年度予算額１９，５３０千円から１５，０７１千円増

額となりまして、令和５年度予算額３４，６０１千円となります。 

 以上でございます。 

 

予算がどこに組まれているのかを言わないとわからないですよね。 

委託料の２０，８０２千円のうちの１６，５００千円が設計費ですと説明さ

れないとわかりません。 

それで、委員の報酬８人分組んだのですか。定数が１２人なのだから、定数

にはもう４人足りない。足りない分で予算組んだのですか。一般的には、いつ

でも入れていいように１２人で予算を組むのではないですか。それは久喜市の

通達か何かあるのですか。 

 

通達はありませんが、現在委嘱している１０名の委員さんのうち、４名の方

は、校長先生と先生がいらっしゃいます。現状６名が報酬の対象になっていま

すことから、委嘱されてない２名分を足しまして８人分で、予算を計上したと

ころです。ご理解をお願いします。 
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水島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

 

青木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

増田副館長 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

 

増田副館長 

 

 

水島会長 

 

木村委員 

 

 

 

大八木担当主査 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

この事業で移動動物園５００人×２回。４月になると、学校も始まって直ぐ

です。５月にできますか５００人、４１４千円を組んである。新規のものを説

明してください。全部じゃなくて、例えば、風鈴で納涼大会やるのか、やらな

いのか。風鈴教室で作成して納涼大会をやるのか。風鈴があるのか、ないの

か。菖蒲小学校で風鈴を作ってくれるのか。ふれあい教室で風鈴を作るのか。

何百個ぐらい作るのか。そうゆう計画はありますか。例えば５００人作った

ら、一人一つずつ。前にペットボトルやったことがあります。そういう計画は

ありますか。なければ、計画する必要があります。 

学校は４月に始まります。ここの運動公園に集まります。５００人を２回。

５月、１０月に。１０月は運動会です。また雨が降りますよ。だから、そうい

うことを考えて、学校と話し合って、５月、１０月にしたのですか。主に動物

園っていえば、子ども達でしょう。５月と１０月は時期が良いのですか。 

それでいろんな行事を８月にしたのだから、こどもまつりとか。学校と打ち

合わせしてありますか。 

 

移動動物園については、学校との調整が取れていません。早急に打合せを行

いたいと思います。 

 

早く日程を調整して、変更する場合がありますということにしておかなけれ

ば、５月、１０月に実施すると決めてしまうと、そこから変更できなくなって

しまうので、早急に学校とよく相談してください。それと納涼大会も。 

 

納涼大会については、お子さんを限定して呼びまして、そこで風鈴を作って

いただいて、そのあとイベントを行うということで計画しております。 

 

そういう計画をしておいてください。 

 ９２４千円というのは車両代ですか。 

 

車両借り上げ料として７万円×消費税×１２ヶ月です。 

 

それをどうやって利用するのか運用方法を説明してください。 

例えば、柴山で木村農園って書いといて、そこへ迎えに行くとか、何時に行

きますとか。菖蒲中学校に行きますとか。学校が申し込むのか。こちらが声を

かけるか。決めておかなければ難しいでしょう。 

車を１日３回動かしてくださいとか。そういう意味からどうするのか。それ

で運行計画を作成しなければならないが、計画はありますか。 

 

現在、送迎方法について検討を重ねているところです。早急に運航計画を作

成します。 

 

他にご意見のある方いましたら、どうぞ。 

 

３ページの事業番号４６のじゃがいもの収穫の委託料３３０千円が入ってい

ますけど、収穫を委託するのですか。令和４年度は予算がなかったような気が

しますが。 

 

申し訳ございません。こちらについては、誤りです。この委託料は、農園を

管理する上での除草にかかわるもので、じゃがいも植えの予算ではありませ

ん。農園の管理に伴う予算です。じゃがいもの収穫にあたりまして、じゃがい

も植えをしていただいた小学校などに収穫の協力をお願いします。 

 

ジャンボカボチャは、去年より今年の方が小さかった。４０何キロ。今年は

何キロですか。 

 

今年は約４０キロです。 

 

来年度は５０キロとか１００キロとか目標を決めて、やってみたらいいので

はないですか。その周りを綺麗にして、通っている人でも、子どもが植えた名

がある。その周りの草取りをするとか、実が成っているか成っていないかわか

らない。じゃがいもの事業も含めます。さつまいもの事業も含めます。全体で

の事業ですという話です。 
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木村委員 

 

 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

 

 

 

 

 

 

木村委員 

 

大八木担当主査 

 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それに関連して、予算書の中の１２委託料の説明で、農園事業と児童事業を

事業計画書の方で足してみると、それにならないようになっている。合計は

２，３９４千円で合っていますが、会館事業で、こどもまつり、じゃがいもの

収穫、ポピーまつり、それと新しく移動動物園、これで２，３９４千円なりま

すけど、その中の説明の農園と児童事業は、どれとどれを足すとそうなります

か。 

 

児童事業の５３７千円につきましては、№２４こどもまつりと№６１移動動

物園の予算の半分を足した金額になります。 

 

予算書は全体載っている。分けていくと合わなくなりませんか。 

先程も管理業務委託料２０，８０２千円、その中に１６，５００千円の設計

費が入っています。全体が載っていて管理業務委託料ってなっていますけど、

管理業務委託料というのは、どういう意味ですか。 

 

管理業務委託につきましては、施設の維持管理に要する経費で、主に夜間の

受付業務、設備の点検業務、保守管理業務などがあります。 

 

事業の関連も同じでしょう。 

こちらにはポピーまつり７４５千円、こどもまつりは３３０千円。今度はこ

ちらの後というと違ってくるでしょう。 

こちらには施設管理委託料や農園管理業務委託料となっています。どれとど

れが分かれて、それを足すと全体の予算になるかということです。 

 

委託料につきましては、事業に関わるものと、会館の維持管理に関わるもの

とがございまして、事業に関わるものとして、ポピー畑のポピーの刈取りや除

草などの委託料１，８５７千円、こどもまつりの会場設営や移動動物園の委託

料５３７千円があります。 

また、会館の維持管理に関わるものとして、建物や設備にかかる保守点検業

務がありまして、新たに会館改修に伴う設計業務などの委託料の合計が、 

２０，８０２千円です。 

 

さっきの移動動物園４１４千円の半分というのは。 

 

わかりづらくて申し訳ありません。移動動物園の予算については、農園事業

と児童事業に割り振っておりまして、それぞれ２０７千円、計４１４千円と

なっています 

 

見てわかりますか。こちらで、わかるように予算を組んだほうがいい。 

移動動物園と言っても、動物借りるのに５０千円だと。そこの経費が１００

千円だと。だから１５０千円ですよ。この部分は児童館ですよ。これが隣保館

ですよと言わなければわからない。合計が合わなくなる。どっから持ってきて

いるのかわからない。他にありますか。 

よろしいですか。 

それでは次の（３）令和５年度ポピーまつり（案）について、説明お願いし

ます。 

 

はい。議題（３）令和５年度ポピーまつり（案）について、ご説明させてい

ただきます。 

まず初めに、資料の訂正の方お願いいたします。 

（３）ポピーまつり（案）についてのポスターの案の１、案の２、案の３

は、その中の開催期間、令和５年５月６日土曜日から５月３１日土曜日ですけ

ども、５月３１日は水曜日でありますので訂正をお願いします。申し訳ござい

ませんでした。 

それでは、令和５年度ポピーまつり（案）について、ご説明させていただき

ます。 

初めに１の目的でございます。 

ポピーまつり実施の目的につきましては、住民相互の交流を図り、まちづく

りに資するため、本地域交流事業を行うことを目的にポピーまつりを実施いた

します。 

次に、２の開催期間でございます 

開催期間は、令和５年５月６日土曜日から５月３１日水曜日までの２６日
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大八木担当主査 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

矢嶋副会長 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

矢嶋副会長 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

間、午前１０時から午後４時までを予定しております。  

次に３の開催場所でございます。 

開催場所につきましては、しょうぶ会館農園でございます。 

次に４のポピーまつりの運営でございます。 

ポピーまつりの運営につきましては、来場者がポピーの観賞や花摘みをして

いただくための案内等（ハサミ貸し、麦茶の配布を含めた案内）を行います。 

次に５の主な内容でございます。 

期間中、来場者が日陰で休めるよう、休憩所の設置を予定しております。ま

た、人権行灯の設置やシャーレーポピー、カリフォルニアポピー、カモミール

の説明板を設置する予定です。 

来場者には、花観賞をしていただき、花摘みについては、はさみを貸し出す

予定となっております。 

 ５月１３日土曜日には、令和２年度から令和４年度では行っていませんでし

たが、イベントとして、ペットボトルロケットの発射や赤飯、豚汁、もちコー

ナーを設置する予定となっております。  

最後に６の体制でございます。 

 ポピーまつりの実施体制は、本庁及び各総合支所人権担当、しょうぶ会館職

員等で実施してまいりたいと考えております。 

以上が（３）令和５年度ポピーまつりについて（案）についての説明となり

ます。 

 

このポスターの案１、２、３は、柄が違うだけですか。 

 

背景のデザインをアレンジしました。 

 

文面は同じでしょう。 

 

はい。同じです。 

 

どれが使われるかっていうのを我々が決めるわけですか。 

 

お願いします。 

 

この３つの案でどれがいいですかってことを聞いています。 

 

はい。案１、案２、案３の中で、どの案がよいでしょうか。 

 

みんな一緒ですね。 

ポピーがはっきりしていないですね。文字を入れたからこういう形になった

のですか。 

 

そうです。写真の中に文字を入れました。 

 

なぜ白くなっているのか。 

 

このイベント情報を入れたかったので、背景を白くしました。 

 

イベント情報でしょう。 

 

この写真がちょっと、そのような白い感じになってしまうので。 

 

白が入るとぼやけてします。 

 

そうすると多分この黒じゃなく他の色で対応していくしかないってことで

す。文字をどう生かすか。ぼやっとしています。 

 

イベント情報の文字色を変えてみます。 

 

白いのは取れるか取れないか。 

 

取れます。 

 



7 

 

水島会長 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

 

山崎委員 

 

 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

 

 

大八木担当主査 

 

水島会長 

 

 

大八木担当主査 

 

矢嶋副会長 

 

山崎委員 

花が消えてしまう。なぜ、ポピーの花の上にイベント情報を打つのですか。

もう一回検討してください。 

 

検討します。 

 

会場や地図、久喜市教育委員会が入って、久喜市は入らないのは、どういう

意味ですか。こちらのチラシには久喜市が書いてある。 

体制は、本庁、各総合支所、これは行政ですね。それで下にある。今度こっ

ちに来ると教育委員会ですよ。教育委員会は、何をやりますか。 

 

教育委員会につきましては、ポピーまつりの運営を協力していただく予定で

す。 

 

よく考えてみんなで決めたみたいですから。 

こちらには、本庁や支所が入っている。こちらのポスターには入ってない。 

教育委員会を入れたのは、学校が入っているから入れたのではないですか。

違いますか。学校で教育委員会入れたのですか。 

しょうぶ会館だけでやるなら、しょうぶ会館だけでいいのではないですか。 

学校長にお願いをして、受け付けなどをやってもらえるのか、大丈夫です

かって言って頼んでみてはどうですか。やっぱりそういう考え方を分けていか

なければならない。 

来る時は学校で１回集まってから来てくださいとか。学校側と相談しておか

なければ。何人ぐらい出してください。それを相談していますか。チラシを配

布するときにはこうですよ、これは頼んでいますか、頼んでいませんか。校長

が知らないのに担当者が今度入ってずっとやっていきますよね。 

だから、こういう形でこういうこととこういうことができますかと頼んでお

かなければならない。それからポスターに載せないと。今度は矢嶋校長が退職

すると大変です。相談しないと学校側でも困ってしまいます。今度は子どもを

何人くらい出せばいいかと。すぐです。学校は５月では１ヶ月しかない。相談

しておかなければ、早急に山崎委員に相談して、こうですとしておかなけれ

ば。言ってみたら聞いてないですと言われたらどうにもなりません。 

 

学校とよく相談させていただきます。 

 

お願いします。 

はい。何かご意見ありますか、はいどうぞ。 

 

今の会長のお話にも繋がりますが、こどもまつりのように、受け付けとか、

そちらで提案されているプラカードと輪投げとかも、本校児童や菖蒲中の生徒

でも、実行委員ができるのかなあと思っています。もしそのようなお考えある

なら教えていただきたいです。 

 

開催期間中の５月６日から５月３１日の間の休みの土日を。 

 

 ５月１３日土曜日だけ頼むのではないですか。 

 

メインイベントの時にお願いします。 

 

そういう具体的な内容で何人ぐらい必要なのか。前のデータがあって、それ

を頼んでいました。前はこうやりました。今年はこういう方が良いではないで

しょうかと。データがありますよね。 

 

あります。 

 

早く学校に頼んだほうがいいですよ。あと１カ月です。学校が始まって４月

から忙しくて相談ができないかもしれない。 

 

菖蒲小学校、菖蒲中学校の児童、生徒の皆さんにお願いします。 

 

実行委員と同じような形でボランティアを集めます。 

 

何回か事前に集まって、準備とかやって。 
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矢嶋副会長 

 

 

 

増田副館長 

 

水島会長 

 

 

青木担当主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水島会長 

 

青木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

水島会長 

 

山崎委員 

 

そうでないと当日できなくなってしまいます。 

 

実行委員の方を使うということでお願いしていただいて、ここのところでは

子どもを使いますとかって、また事前に早めに言っていただければ、山崎委員

と三浦委員が動き出すと思います。 

 

早急にご相談したいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

他にご意見はありますか。 

それでは次に、こどもまつりについて説明をお願いします。 

 

続きまして、議題の（４）令和５年度こどもまつり（案）について、ご説明

させていただきます。 

まず、初めに１番の目的でございます。 

こどもまつり実施の目的につきましては、子ども達が楽しみながら子ども同

士、さらに地域住民との交流を深めることを目的にこどもまつりを実施いたし

ます。 

また、実行委員会を実施することにより、子ども達の自主性や協調性の育成

も併せて図ってまいります。 

次に、２の開催日時でございます 

開催日時は、令和５年８月９日水曜日午後４時から午後６時までを予定して

おります。 

次に３の開催場所でございます。 

開催場所につきましては、今年度に引き続き菖蒲運動公園内の施設を使用し

て、実施してまいります。 

次に４のこどもまつりの運営でございます。 

こどもまつりの運営につきましては、目的の中にもございましたとおり、子

ども達の自主性や協調性の育成も併せて図ってまいりたいと考えておりますの

で、小・中学校より実行委員を募集し、催し物の内容及び看板・チラシなどの

決定や作成などの準備、まつり当日の運営を担っていただきたいと考えており

ます。 

次に５の実施に向けた作業等でございます。 

まず、４月上旬に菖蒲小学校の児童及び菖蒲中学校の生徒に実行委員会の募

集を行います。 

４月下旬から７月中旬にかけて実行委員会を開催し、まつりの内容を検討し

てまいります。 

７月中旬までに内容を決定し、菖蒲地区の小中学校及び公共施設にチラシの

配布をいたします。 

７月下旬実行委員による、各コーナーの掲示物等の作成、試作、試験等を行

います。 

８月上旬にこどもまつりの会場準備をし、また当日は、運営にも携わってい

ただきます。 

次に６の体制でございます。 

こどもまつりの実施体制は、実行委員を中心として、本庁及び各総合支所人

権担当、しょうぶ会館職員と考えておりますが、こどもまつりの運営に無理の

ないよう必要に応じた人員を確保してまいりたいと考えております。 

以上が令和５年度こどもまつり（案）についての説明となります。 

 

受付けが反対側でしたよね。 

 

そうです。受付けが反対で結構皆さんにご苦労かけてしまいましたので、そ

の辺も検討していきたいと思っております。 

 

流れをよくするよう、去年の反省をしながら、こういうところとこういうと

ころが悪かったと。 

こんなに子どもがいっぱいいると思いませんでした。２００人ぐらいであれ

ば。大勢来ましたからね。早めに準備して、早めにチラシを配って、よろしく

お願いします。 

どうですか。はいどうぞ。 

 

はい。たびたび失礼いたします。 

実行委員会、昨年度の子ども達が大変お世話になり、ちょっと自分たちで考
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山崎委員 

 

水島会長 

 

 

 

増田副館長  

 

 

 

 

 

水島会長 

 

増田副館長 

 

水島会長 

 

矢嶋副会長 

 

水島会長 

 

青木担当主査 

 

 

水島会長 

 

矢嶋副会長 

 

 

山崎委員 

 

水島会長 

 

矢嶋副会長 

 

 

水島会長 

 

増田副館長 

 

矢嶋副会長 

 

 

 

水島会長 

 

水島会長 

 

 

矢嶋副会長 

えてやっているのがすごく楽しそうでした。 

そして、先程のポピーまつりの実行委員ということなので、その実行委員を

ポピーまつり、こどもまつり、分けるのではなく年間で、実行委員を募集して

いただいて、ポピーまつりもお手伝いするよう、こどもまつりもというふう

に、年間登録制で、今年度からお願いできたら、人数も確保しやすいのかなと

考えていますが、いかがでしょうか。 

 

提案としてかなりいい提案ということで、私の方も早急に考えまして、登録

制ということで、実行委員の方が集めてまいりたいと思っております。よろし

くお願いします。 

 

よろしくお願いします。ありがとうございます。 

 

こどもまつりは盛大にできるように、頑張ってもらいたいと思います。 

よろしいですか。 

はい。その他ございますか。 

 

よろしいですか。 

次回の運営委員会ですが新年度に入りまして、令和５年度第１回運営委員会

の日程につきまして、ご相談したいと存じます。 

例年４月下旬でお願いしているところでございますが、ご都合をお聞きした

いと思います。 

 

案はありますか。 

 

２４日の週でお願いしたいと思います。 

 

２４日の週で、５月６日からポピーまつりでしょう。 

 

学校は午前中であれば、一週早めても大丈夫です。 

 

ポピーまつりが５月６日で４月の１０日か１３日が締め切りでしょう。 

 

２３日を予定しています。早めるのは、学校のご協力をいただくしかありま

せん。 

 

しょうぶ会館の都合ではなく、学校の都合でしょう。 

 

学校は、４月１０日からですね。その１週間もあれば、多分実行委員は、中

学校も集められます。 

 

１４日金曜日締め切りで集まると思います。 

 

その次の週であればできるでしょう。 

 

早くて２４日月曜日です。その１週間前だから。１７日の週でもできなくは

ないですね。あとは資料の準備とかですね。 

 

何と何を議題とするのか。 

 

ポピーまつりについてと今後の主な日程についてです。 

 

ポピーまつりのポスターを早く決めないと配布できないのではないですか。 

菖蒲小中学校、それだけでも、一行になったら、字がもっと下げられて、上

の字がもっと下に下がっていれば写真が大きくできる。 

 

菖蒲地区の校長会長もいます。教育委員会が入ることは、行政はどうするか

ということなる。 

それで、削ればこれだけある。問い合わせしょうぶ会館。助け合いの標語が

あって、それからその上に書いてある。これが目立つかというと目立たない。 

 

写真を目立つよう作りを上げて、そこに入っている事業を下に入れて。 
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矢嶋副会長 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

下に持っていける。 

 

多分、久喜市役所と入れなくても、しょうぶ会館は市の施設だから、協力と

かそういうこともいらないですよね。 

 

学校だけ入れればいいわけです。 

 

それで段落設定が見やすく空けていますけど、そこをうまく詰めながらその

上の字をどっかに入れちゃうなりなんなりして、写真を大きくして。 

 

ペットボトルも赤文字で一番下に単独で入れても、会場が上にも場所が入っ

ている。上はしょうぶ会館農園ポピー畑、下にもしょうぶ会館農園ポピー畑が

入って同じですよね。花は花で、文字を花の上に入れるからおかしくなる。 

場所も上下に書いてあるでしょう。ペットボトルは、子どもがやることは、

下に赤文字で入れたっていいでしょう。人権標語のところに。それはわかるで

しょう。 

しょうぶポピーまつりっていうのは、前使った文字を入れたでしょう。どこ

かで見たような文字ですから。だから早めに作って、ポピーの花がわからなく

なってしまいます。離れたらポピーの花に見えません。お願いします。 

 

ポスターを修正します。 

 

５月６日だから、だったら何日ですか。 

 

１７日月曜日がやりやすいでしょう。午前中であれば学校はどこでも。山崎

委員も都合つくと思います。 

 

本校は、４時間授業で下校します。 

 

月曜日がいいですか。４月１７日午前中。あとは実行委員会ですね。 

よろしいですか。 

 

４月１７日１０時半からご予定をお願いしたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

 最後に閉会のあいさつを矢嶋副会長にお願いしたいと思います。 

 

慎重なご審議、誠にありがとうございました。 

子ども達が楽しみにしているイベントでございますので、子ども達の活躍を

する場と、そしてこの菖蒲のそこのイベントがたくさん発信できて、菖蒲って

いいなと思います、思えるようなそんないろんなイベントをよろしくお願いし

たいと思います。 

そのためには学校の方も協力させていただきますので、どうぞよろしくお願

いします。本当に今日はありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

以上をもちまして、令和４年度第４回の運営委員会を閉会いたします。 

ありがとうございました。 
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会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

  令和 ５ 年 ４ 月 ２５ 日 

 

 

           内田 健二   
 

 

           三浦  駿   

 (注)特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


